



*Bastian Mundus tritt im Oktober beim Bundesschülerprinzenschießen an. Foto: privat*

# Mundus mit sehr gutem Resultat

**Roggendorf/Thenhoven** (eb/mk) – Beim Diözesanjugenschützenfest in Hackenbroich war Bastian Mundus, Matrose des Marinezuges PT73 der St.-Johann-Baptist Schützenbruderschaft als amtierender Bezirksschülerprinz des Bezirks Köln-Nord einer der Bewerber. Die Konkurrenz war mit 26 weiteren Bezirksschülerprinzen zahlreich. Am Ende stand ein großartiges Ergebnis. Mundus erzielte wie Tobias Longerich 30 Ringe. Lediglich das bessere Schussbild gab den Ausschlag zugunsten von Longerich. Diese Platzierung beschert Mundus als erstem Schützen in der Schützenhistorie des Doppeldorfes die Qualifikation zum Bundesschülerprinzenschießen am letzten Wochenende im Oktober in Salzkotten.